Карточка для ученика

Q1. Quel âge a Élodie ?
   26 ans.
   27 ans.
   28 ans.
Q2. Elle habite où maintenant ?
   En France.
   En Espagne.
   En Provence.
   Dans un autre pays.
Q3. Qu'est-ce qu'elle a fait au Mexique ?
   Elle a habité là-bas.
   Elle a voyagé là-bas.
Q4. Dans quel autre pays elle va habiter bientôt ?
   Au Togo.
   Au Salvador.
   Aux États-Unis.
Q5. Qu'est-ce qu'elle va faire dans cet autre pays ?
   Elle va visiter.
   Elle va étudier.
   Elle va travailler.
Q6. Elle va partir dans combien de jours ?
   Dans 5 jours.
   Dans 6 jours.
   Dans 7 jours.
Q7. Elle est très… (2 réponses)
   … triste de partir.
   … stressée de partir.
   … surprise de partir.
   … contente de partir.
Q8. Élodie va partir. Donc Gabrielle dit à Élodie :
   « Bon voyage ! »
   « Beau voyage ! »
   « Bon passage ! »


Explications :
a) Passé, présent, futur :
J’habite : c’est le présent (maintenant).
J’ai habité : c’est le passé (avant, c’est fini).
Je vais habiter : c’est le futur (après).
Autre exemple avec le verbe « voyager » :
Je voyage maintenant (ou d’habitude).
J’ai voyagé avant mais c’est fini.
Je vais voyager après, bientôt.
b) à : Avec les verbes « habiter », « aller », « vivre », « voyager » on met « à » avant les noms de villes. Exemples : « J’habite à Amboise », « Masa va à Tokyo », « Élodie va aller à Chicago », « Yara habite à São Paulo ».

c) en / au / aux : Avec les verbes « habiter », « aller », « vivre », « voyager » voici le système pour les noms de pays :

En + pays féminins (tous les noms de pays qui se terminent par un « e » sont féminins excepté le Mexique, le Mozambique, le Zaïre, le Cambodge)

Au + pays masculins (tous les autres noms de pays)

Aux + pays pluriels (ils sont peu nombreux)

Exemples :
La France : Élodie habite en France.

L’Espagne : Élodie a habité en Espagne.

Le Salvador : Élodie est allée au Salvador.

Les États-Unis : Élodie va aller aux États-Unis.

d) contente = heureuse (pour les femmes). Pour les hommes : « Il est content », « Il est heureux »

e) Elle est impatiente = c’est difficile d’attendre pour elle. Pour les hommes : « Il est impatient ».
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